

Formato de Perfil para Candidatos a Diputados

Foto y Nombre completo



Iztarú Alfaro Guerrero

Frase de Identidad

Comunicadora, cineasta, joven comprometida con la construcción de una Patria justa, socialdemócrata y con profunda conciencia social.

Trayectoria en pocas palabras

El esfuerzo familiar y personal, me permitió acceder a educación universitaria de alto nivel, por la que obtuve la Maestría en Ciencias de la Comunicación con Especialidad en Producción Audiovisual, por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, México, 2014.

Asimismo, he podido acceder a educación y preparación académica y política de alto nivel, lo que me ha permitido acceder a centros de estudio y experiencias que quiero poner al servicio de nuestro país, de los cuales destaco:

- VIII Seminario de Comunicación Política y Marketing para Gobierno, The George Washington University, 2010.
- Seminario de Estrategias de Campañas Electorales, The George Washington University, 2015

- Estrategias de Campañas: El arte de la victoria, The George Washington University. 11. 2023
- Participante de la XX Cumbre Mundial de Comunicación Política, Monterrey Nuevo León, México. 06. 2024

Experiencia profesional y acción social

El estar detrás de cámaras como directora y guionista del cortometraje “Querer bonito”, México, 2012, me valió mención honorífica en el Festival Internacional de Cine de Monterrey, 2013.

Como vicepresidenta del programa internacional “Leer es vivir”, de la fundación que lleva el mismo nombre, he tenido la posibilidad de impulsar programas de lectura en Costa Rica, Nicaragua y República Dominicana, a través de proyectos de cooperación en escuelas públicas y privadas, dotando de libros y materiales didácticos a miles de niñas y niños, promoviendo la lectura y la difusión del conocimiento.

Participación activa en labores sociales de apoyo a organizaciones como la Asociación Obras del Espíritu Santo.

Colaboración con la Asociación Costarricense ProBienestar Animal (Acoproba)

Trayectoria y participación política

Como militante del Partido Liberación Nacional, en el año 2019 fui elegida Delegada Cantonal por el distrito de Mata Redonda, lo que me permitió trabajar de la mano de las comunidades y abrirme espacios entre la dirigencia del cantón central de San José, lo que me permitió obtener el puesto de secretaria del Comité Político Cantonal en nuestro partido.

Esta participación política me impulsó para postularme como candidata al segundo lugar por la Regiduría de San José, cargo en el que fui electa y actualmente desempeño.

Dicho puesto me ha permitido presidir la Comisión de la Mujer, y ser vicepresidenta de la Comisión de Asuntos Sociales.

En el reciente proceso de elecciones internas del Partido Liberación Nacional, gracias al apoyo de una dirigencia que cree en los nuevos liderazgos, fui electa como Presidenta Provincial del Movimiento de Trabajadores de nuestra agrupación.

Causas y prioridades

- Seguridad
- Transparencia en la función pública
- Problemáticas sociales y de derechos humanos
- Crisis ambiental de gestión de residuos

Un dato humano

Como amante de los animales, me siento commovida por su vulnerabilidad y el impacto que su abandono tiene en nuestras vidas. Esto me ha movido a dedicar tiempo y esfuerzo en su defensa.

Mensaje final

Desde su nacimiento, Liberación Nacional ha sido un símbolo de esperanza, desarrollo y construcción de una Patria socialdemócrata, justa y próspera; hoy, Costa Rica necesita, como nunca, una representación en la Asamblea Legislativa que, con valentía y liderazgo, defienda, promueva y renueve ese compromiso con la Patria. Esto es lo que me mueve a luchar por ser diputada de la República desde nuestro gran Partido.